

城ヶ岳



令和5年2月14日
第30号
佐世保市立宇久中学校
校長 萩山 栄二

●学校教育目標 「ふるさとを愛し、主体的に学習し、自らの判断で正しく行動できる生徒」

●教育理念 「磨く」「輝く」「光る」「子どもは『希望』である」

< 家庭教育講座と進路講演会 >

■1月26日（木）に、長崎短期大学教授中野明人先生お越しいただいて「家庭教育講座」を開催しました。今回の講座のテーマは「思春期に向き合う」で、保護者・生徒に向けたお話をしていただきました。思春期のこと、SNSに関することなど、生徒たちも興味をもって最後まで聞いていました。



中学生の時期は思春期と重なり、大人へと成長するために心身ともに変化が見られます。家庭でお子様と接する保護者の皆様にはご苦労があるかと思います。子育てについてお悩みなどがありましたら、遠慮なくご相談ください。

■2月1日（水）には長崎市にある長崎ペンギン水族館から館長の田崎智様をお招きして、進路講演会を開催しました。館長さんの話は、長崎水族館のこと、学生時代のこと、水族館に勤務すること



になったことなどを話していただきました。生徒の皆さんはメモを取って真剣に話を聞いていました。この時期は



1・2年生は進路学習の職業調べ、高校調べの最中でした。そのため生徒にとっては貴重な時

間となりました。

■講演会の最後には生徒にお礼の言葉をお願いしています。今回の二人は、聞いた内容を踏まえずららとお礼を述べることができました。また講演会の感想についても全員が、内容に過不足なくしっかりと記入することができていました。このことから成長の跡が感じられうれしくなりました。今回講師としてお越しいただいたお二人の先生には、心より感謝申し上げます。

< 新入生説明会 >

■2月10日（金）に、令和5年度に入学予定の小学校6年生児童・保護者に対して新入生説明会を開催しました。6年生の児童は音楽と理科の授業を中学校で受けています。外国語の授業には中学校から教員が乗り入れて授業をしています。また、小中高一貫教育で一緒に行事を行っています。しかし、中学校の授業を参観する機会はありません。

■今回は5校時の時間帯に授業参観をして、授業中の雰囲気を感じてもらいました。6校時は学校説明を行い、入学に向けての準備などについて確認をしました。6年生の児童の皆さんは3月に卒業式を控えています。小学校の学習をしっかりと終えてほしいと思います。4月10日（月）に新入生として入学してくる皆さんを心から待っています



< 学校開放日 >

■2月9日（木）は令和4年度最後の「学校開放日」でした。午後からは1・2年生進路学習発表会、3年生理科の学習発表会があり、そのあとに学級懇談会でした。お忙しい中にもかかわらずご出席いただいた保護者の皆様、ありがとうございました。

1年生



2年生



3年生



< 3月の学校行事 >

3月

- 1日（水） 少年の日
- 7日（火） 公立高校後期選抜検査
- ～8日（水） **がんばれ受験生**
- 9日（木） 送別行事
- 10日（金） 卒業式会場設営 卒業式練習
- 13日（月） 卒業式リハーサル 生徒集会
- 14日（火） 第76回卒業証書授与式
- 15日（水） 公立高校合格者発表
- 21日（火） **春分の日**
- 24日（金） 修了式 離任式
- 25日（土） 学年末休業日（～31日（金））

< 独り言 >

■先日、塩野七海著『ローマ人の物語』、単行本全15巻を、約1年かけてこつこつと全巻読み終えることができました。たくさんの人物が登場しますが、なんとってもユリウス・カエサルからアウグストゥスにかけての共和制から帝政に変わる箇所は読みごたえがありました。

■2月も半ばになりました。山の姿を見ていると春に向けて変化してきているように感じます。「終わりよければすべてよし」最後までよろしくお願いたします。

